

Nuestras CANCIONES

JUVENTUDES JUVENTUDES!

Juventudes, juventudes,
de Franco suprema ambición.
Juventudes, juventudes,
¡En pié! ¡Alerta! ¡Con vigor!

En la Patria reconquistada
con heroísmo y dolor,
seremos ciudad avanzada
del porvenir español.
Por el surco de la arada
sembraremos ilusiones;
junto a la espiga dorada
crecerán las ambiciones:
Nueva espiga, nueva industria;
Nueva escuela y universidad.
Una Patria limpia y justa
con un entrañable hogar.

Forjaremos con el yunque
de la lucha y la amistad,
alto temple en que se inculque
recia fe de cristiandad.
Cristo será norte y guía
de universales misiones.
Reclamamos la primacía
para alumbrar horizontes.
Clara voz se lleva el viento
por las llanuras del mar.
Alborea el resurgimiento
de grandiosa hispanidad.

Juventudes, juventudes,
de España suprema ambición.
Juventudes, juventudes;
¡Adelante!, ¡Arriba!, ¡Con valor!

LOS DEPORTES

FUTBOL EN LA CENTURIA

Desde la publicación del número anterior hemos tenido bastante actividad deportiva, pero para enunciarla necesitamos mucho papel y tiempo. Por lo tanto, nos vemos en la precisión de hacer un breve resumen.

Después de varios entrenamientos, llevados a cabo, el camarada Joaquin sacó el "once" que debía jugar el primer partido del campeonato entre la Centuria "San Fernando" y la nuestra. El partido fué emocionante hasta el último minuto de juego. Cuando el marcador estaba a 2-0 en contra, el camarada Domínguez, de un tiro cruzado, marca el primer gol para nuestro equipo. Después, fué el camarada Figueroa el autor del empate. Así quedó el marcador hasta tres minutos antes de terminar el partido en que un fuerte tiro bate de nuevo a nuestro portero. Hemos de destacar, de modo especial, el espíritu que demostró tanto el camarada Miguel como el camarada Sastre, aunque, desde luego, todos pusieron el máximo interés por obtener la victoria.

El día 8 se celebró el segundo partido, quedando eliminados del campeonato ya que perdimos por 3-1. El equipo sucumbió porque la línea media fracasó y en particular el camarada Miguel, que se encontraba inseguro. Hemos de destacar la magnífica actuación del portero León que, a pesar de sus tres goles, dentro de la red, hizo unas buenas paradas en algunas ocasiones.

Los camaradas de la Escuadra "Héroes del Alcázar" tuvieron en el pasado mes un comportamiento ejemplar, siendo felicitados en la Orden de la Centuria por su magnífico espíritu demostrado.

EN EL CONCURSO CELEBRADO CON MOTIVO DEL "DIA DEL DOLOR",
HEMOS OBTENIDO EL 2º PREMIO PROVINCIAL DE MURALES Y EL 1º DE VOLANTES.
EN EL CONCURSO NACIONAL TAMBIEN ESPERAMOS ALGUNA COSILLA.